## RAZONES Y PASIONES

ELISA ALANÍS



@elisaalanis Facebook: Elisa-Alanis-Zurutuza

## Claudia y Xóchitl: dos mujeres, un camino

laudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez podrían haberse encontrado. Los caminos de la vida las llevaron por sendas diferentes. Pero, en el espectro político, no son tan diferentes como las pintan.

Vale la pena conocer sus reflexiones, vivencias, principios, propuestas y no quedarnos solo con adjetivos que difunden contrincantes y propagandistas.

Para no ir lejos, tienen más en común las aspirantes que el patriarcado que las rodea. Por ejemplo, hay más puntos de encuentro entre las dos que Claudia con los ultraconservadores del PES y Xóchitl con los de la derecha panista. Ellas, por el contrario, se acercan a una visión progresista y socialdemócrata o de izquierda.

Si llegan al máximo poder, ojalá no traicionen sus ideales y promesas, como ya sucedió.

De los escándalos del Verde y del PRI, mejor ni hablamos... bueno, y los de Morena (que no se hagan los puros).

Y ahí andan, unos con una y otros con otra. Los vemos en las fotos con las próximas candidatas de sus respectivas alianzas. Xóchitl aparece con el priista *Alito* y Sheinbaum con el morenista Adán, por mencionar los nombres que empiezan con la letra "A".

Dirían en mi barrio: "No las ayuden, compadres".

Sin duda, habrá que ponderar los errores y los aciertos de cada quien. No podemos cerrar los ojos a las malas decisiones o actuaciones que hayan tenido. Pero como está la caballada partidista, hay aspectos positivos que nos brindan respiro en estos tiempos aciagos. En primer lugar, será histórico que una mujer ocupe la Presidencia de la República. ¿Se imaginan el momento en el que porte la banda presidencial? En un país machista hay que resaltar el logro que este instante representará.

En segundo lugar, y no por ello menos importante, ambas construyeron una carrera propia, digna de reconocerse. Las identificamos por sí mismas, no por las típicas frases discriminatorias que las refieren siendo parte de otros. Son Claudia y Xóchitl. Punto. Son personas trabajadoras, exitosas, estudiosas, comprometidas, competitivas y con experiencias de vida que han forjado perfiles interesantes.

Después de la contienda de 2024 deberían escucharse y platicar. En una de esas, coinciden.

## Aquí entre nos

"Es hora de poner fin a este círculo vicioso de derramamiento de sangre, odio y polarización", indicó António Guterres, luego del ataque del grupo terrorista Hamás.

Eshora.